
�

は再生紙を使って作られています

14

�菅野　益男さん（長　泥）から 金20,000円

�音楽愛好会（大井利裕代表）から

チャリティーライブでの募金 金13,200円

�木幡　ミイ子さん（草　野）から 金50,000円

ありがとうございました。（２月24日現在）
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http://www.vill.iitate.fukushima.jp

大いなる田舎 ・いいたて 大いなる田舎 ・いいたて 

飯樋小学校（荒川秀則校長）で「箏」演奏鑑賞会が行なわれ、全校児童

が、箏曲演奏家・遠藤千晶さん（福島市出身）が奏でる美しい箏の響きを

楽しみました。（関連記事12ページ）

▽
２
月
22
日
、
上
飯
樋
地
区

に
突
如
現
れ
た
14
羽
の
白
鳥
。

旅
立
つ
前
の
一
休
み
？
田
ん
ぼ

の
真
ん
中
で
ゆ
っ
く
り
羽
を
休

め
て
い
ま
し
た
。
▽
村
も
立
村

50
年
を
迎
え
、
ま
た
、
自
立
計

画
の
名
称
に
付
け
ら
れ
た
通

り
、
今
年
が
新
た
な
旅
立
ち
の

年
。
▽
白
鳥
た
ち
も
そ
れ
が
分

か
っ
て
い
た
の
で
し
ょ
う
か
。

イータテベイクじゃがいも研究会（渡辺とみ子会長）では、じゃがいもなどを使った
料理を研究・開発しています。
10月の「いいたて秋まつり」や、１月の「新春村民のつどい」などにも参加しました。
今回は、その中の一品をご紹介します。


